



## PAN PIDE A LA CORTE PRONUNCIARSE SOBRE DESACATO DE SHEINBAUM A ORDEN DE JUEZA



El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados emplazó a la Suprema Corte de Justicia a pronunciarse “de manera clara y contundente” ante el desacato de la presidenta Claudia Sheinbaum a la orden de la jueza Nancy Juárez para retirar la reforma judicial del Diario Oficial de la Federación.

En un escrito dirigido a la ministra presidenta Norma Piña, los diputados de Acción Nacional advirtieron que la Corte debe ejercer su papel como guardián de la Constitución, sin permitir que la ilegalidad y la impunidad se normalicen en el actuar del Ejecutivo.

“La Suprema Corte debe actuar con celeridad y firmeza para detener lo que consideramos un golpe de Estado disfrazado que está siendo orquestado por la presidenta Sheinbaum mediante el incumplimiento constante de las suspensiones otorgadas”, puntualizó Noemí Luna, coordinadora de la bancada albiazul en el Palacio de San Lázaro.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		21-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Sostuvo que tal comportamiento representa un grave atentado contra el Estado de Derecho y vulnera la independencia del Poder Judicial.

“Además de este desacato flagrante, denunciemos la violencia institucional que se ha ejercido contra la jueza que otorgó la suspensión en contra de la retrógrada reforma al Poder Judicial. Esta reforma, que tiene como objetivo minar la autonomía y el control constitucional del Poder Judicial, es una amenaza directa a la estabilidad democrática de México”, acusó la lideresa parlamentaria del PAN.

En un comunicado, Luna afirmó asimismo que la violencia dirigida hacia una jueza, que solo está cumpliendo con su labor, es una muestra clara del autoritarismo que se esconde detrás de las acciones y decisiones políticas.

Agregó que “la intimidación, presión y violencia institucional hacia quienes se oponen a las decisiones del ejecutivo es inaceptable y representa un retroceso para la justicia y la igualdad en nuestro país”.

Señaló que el Partido Acción Nacional sostiene que la independencia del Poder Judicial es un pilar fundamental para la protección de los derechos humanos y el respeto a las libertades fundamentales en México:

“Ningún poder debe estar por encima de la ley y ninguna autoridad puede violar las resoluciones judiciales sin consecuencias. El comportamiento de la presidenta Sheinbaum pone en entredicho el compromiso de su administración con la democracia, al atacar a las y los servidores públicos que se encargan de hacer valer la ley”.

<https://www.milenio.com/politica/pan-pide-scjn-pronunciarse-desacato-sheinbaum>